

## Communiqué de presse

## Louis Aliot, Maire de Perpignan communique

«La situation de l'Hôpital de Perpignan se dégrade chaque jour un peu plus dans le plus grand silence des pouvoirs publics.

J'alerte depuis des années sur le manque de moyens dédiés aux urgences de Perpignan, mais aussi à l'hospitalisation.

On voit désormais des brancards qui s'entassent à l'extérieur des urgences, ce qui est inconcevable.

Toute la chaîne des Urgences souffre de dysfonctionnements à commencer par les pompiers qui ne peuvent plus assurer leur travail de secours correctement ce qui est gravissime.

Malgré les efforts importants menés par la direction pour soulager les effectifs et améliorer le quotidien des patients, malgré la bienveillance de tous les personnels hospitaliers face à cette situation dégradée, il convient d'alerter l'opinion sur ce sujet crucial.

Il faut un plan « Marshall » pour sauver nos hôpitaux.

De notre côté, nous travaillons activement avec nos partenaires pour permettre une offre Santé adaptée dans tous les quartiers, là où encore une fois l'Etat n'offre pas de réponses satisfaisantes aux problèmes qui se posent. »

